
REQUERIMENTO Nº 040/2022 

                                                                              

 

O vereador VALDEMAR NUNES MACIEL, integrante da Bancada do MDB, 

requer que esta Casa Legislativa encaminhe ofício a Associação Hospitalar Annes Dias, na 

pessoa do Senhor Odair José Funck, administrador do Hospital, no seguinte sentido: 

Que a Câmara Municipal de Vereadores vem através deste, reiterar o pedido de 

melhorias na agilidade de atendimento no Plantão Médico – Atendimento a Saúde – Rede 

Hospitalar, oferecendo um atendimento de excelência para seus pacientes, com profissionais 

responsáveis e devidamente preparados para exercerem suas funções. Bem como, isentar o 

paciente usuário SUS, de quaisquer cobranças indevidas pós-atendimento, tendo sim, acesso 

totalmente gratuito às ações e aos serviços de saúde pública, sempre evitando qualquer 

cobrança de complementação de pagamento, seja a que título for, até porque tal prática 

corresponde a crime. 

É direito de toda pessoa ter atendimento adequado, com qualidade, no tempo certo e 

com garantia de continuidade do tratamento. Para isso deve ser assegurado: atendimento 

ágil, com tecnologia apropriada, por equipe multiprofissional capacitada, com condições 

adequadas de atendimento e informações sobre o seu estado de saúde, de maneira clara, 

objetiva, respeitosa e compreensível. 

Sendo o que temos para o momento, submeto ao Egrégio Plenário a apreciação do 

presente Requerimento, para o qual espero aprovação. 

 

Ibirubá/RS, 10 de novembro de 2022. 

 

 

 

 

Ver. VALDEMAR NUNES MACIEL 

Bancada do MDB. 

 

 

 
 


